

Le ministère de l'Intérieur cubain enquête sur un événement regrettable à Camalote



La Havane, 5 février (RHC) Les autorités du Ministère de l'Intérieur cubain (Minint) enquêtent aujourd'hui sur un terrible événement survenu dans un village au nord de la capitale de la province de Camagüey.

Dans la communauté de Camalote, appartenant à la municipalité de Nuevitas, un événement malheureux s'est produit aux premières heures du 4 février, qui a mis fin à la vie d'une jeune fille de 17 ans.

Selon la note du ministère de l'Intérieur sur l'incident, "un homme de 50 ans au comportement social épouvantable et au casier judiciaire chargé a tué à l'aide d'armes blanches son ex-partenaire de 17 ans qui cherchait refuge dans le poste de la police nationale révolutionnaire de la communauté".

La réponse des forces de l'ordre intérieur qui ont agi en réponse à l'agression a permis de blesser l'auteur de l'agression au niveau de la région lombaire, précise le communiqué.

Les forces du système d'enquête criminelle de la province poursuivent l'enquête afin de l'éclaircir complètement, a-t-il ajouté.

L'incident a choqué l'opinion publique, à la fois en raison de la violence et parce qu'il est inhabituel dans une société qui défend non seulement les droits de l'homme, mais aussi l'intégrité physique et mentale des femmes.

Avec cet objectif, des projets tels que le Programme national pour la promotion de la femme à Cuba sont salués même par le Programme des Nations unies pour le développement (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/312781-le-ministere-de-linterieur-cubain-enquete-sur-un-evenement-regrettable-a-camalote>



Radio Habana Cuba